



CRÓNICA: ENTRE MARIANA Y SAMUEL

Respaldo 'fosfo fosfo'

JUAN CARLOS RODRÍGUEZ,
DANIEL REYES Y REGINA VEGA

MONTERREY.- La ola "fosfo fosfo" invadió ayer la Explanada Cultural de esta ciudad y, con batucadas, grupos musicales, inflables y mantas, dio un festivo espaldarazo al emecista Jorge Álvarez Máynez en su cierre de precampaña como aspirante a la Presidencia de México.

Movimiento Ciudadano (MC) pintó de naranja el centro de Monterrey, donde el precandidato arremetió contra la "vieja política, habló de prosperidad y seguridad para México, y para Nuevo León lanzó una sentencia de cierre para la Refinería de Cadereyta, la principal responsable de la contaminación en el Área Metropolitana.

"La vieja política pensó que sacando de la contienda a Samuel García, Movimiento Ciudadano no iba a estar en la boleta presidencial, pero no nos conocen, no saben de qué estamos hechos", afirmó.

"El México nuevo tiene tres grandes elementos: el primero de todos el más importante, un México con justicia, basta, basta de que la gente tenga miedo. Basta de que las niñas y niños no puedan salir a la calle por la inseguridad, les vamos a quitar al país de las manos a los delincuentes, en el México nuevo no hay derecho de piso", agregó.

Aunque el evento estaba programado para las 18:00 horas, cientos llegaron a la Explanada Cultural, localizada atrás de Palacio de Gobierno, hasta con cinco horas de anticipación.

Ahí abundaron los asistentes "voluntarios" que llegaron en grupos y en ca-

El cierre de precampaña del recién destapado Jorge Álvarez Máynez tuvo lugar en Monterrey, NL, uno de los principales bastiones emecistas, donde el Gobernador García y la plana mayor del partido lo acompañaron

miones "facilitados" por organizadores.

"La verdad no sé quién lo pagó, sólo nos trajeron al evento", confesó Norma Alicia Soto, de General Bravo.

La plana mayor se sumó a la fiesta, encabezada por el dirigente nacional, Dante Delgado, y el Gobernador Samuel García, quien no subió al templete.

También asistieron su esposa, Mariana Rodríguez, precandidata a la Alcaldía de Monterrey, y Luis Donaldo Colosio, Alcalde regio, así como la precandidata a la Alcaldía de San Pedro, Lorenza Canavati, el aspirante a la Alcaldía de Guadalupe, Héctor García, y Secretarios del Gabinete estatal.

Todos con sus tenis color naranja.

La llegada de asistentes en grupos se dio a tal nivel que se contabilizaron más de 40 camiones en torno al Centro de Monterrey entre las 13:00 y 18:00 horas.

Al menos 12 drones, y decenas de teléfonos celulares fueron utilizados por los equipos de MC para documentar la participación de los precandidatos locales que se sumaron al festejo.

Simpatizantes de Jalisco, Tepic, Tamaulipas, Coahuila y Ciudad de México también acudieron al evento.

"Nos hospedamos en San Pedro, vinimos poquitos, pero 'benditos'", comentó uno de los coordinadores del partido naranja en Tepic, Nayarit.

Delgado, líder nacional de MC, llegó cerca de las 18:00 horas y, al sostener que no quería "robarse", el



PARTE PLAZA. Jorge Álvarez Máynez, quien fue anunciado como precandidato emecista apenas hace 10 días, cerró su precampaña en la Explanada Cultural de Monterrey.

evento prefirió no hacer comentarios.

"Hay mucha gente, es lo que le puedo decir, ya somos muchos en Nuevo León", sostuvo al arribar.

ACAPARAN FANS

Los asistentes al evento se volcaron desde el inicio en los diversos candidatos locales. La más solicitada fue Rodríguez, uno de los íconos naranja de la entidad.

"¡Mariana, Mariana!", gritaron a su llegada.

Todos buscaban un video, una mención para presumir en sus redes sociales, escenario dominado por la aspirante.

Contrario a su costumbre, quien llegó con la firme intención de intervenir lo menos posible, fue su esposo.

"Una foto, una foto", le pedía desesperadamente un grupo de 100 personas que



El aspirante fue arropado por los precandidatos locales del partido y por los simpatizantes naranjas de la entidad.

esperaba despedirlos al concluir el evento.

"Ahí está Mariana", les respondió García.

Segundos después, una ola de celulares se centró en la primera dama del estado.

La pareja se retiró entre porras luego de abordar su vehículo Tesla.

A su partida, Máynez también se entregó a sus

seguidores. "Nuevo León es naranja", gritó antes de subir a su camioneta.

El zacatecano fue destapado por García hace 10 días. El anuncio se dio más de un mes después de que el Mandatario se bajó de la contienda, debido a que el Congreso local designó como Gobernador sustituto al vicefiscal Luis Enrique Orozco.



SU DISCURSO

Juan Carlos Rodríguez

Vella de la Cruz



Efecto Samuel

La precampaña de MC rumbo al 2024 estuvo marcada por el ir y venir de Samuel García.

'Fosfo relajó'

- García, quien pidió licencia como Gobernador de NL, sólo hizo precampaña una semana y regresó al cargo. Ello debido a que el Congreso local nombró a un sustituto opositor.



Gana Mariana

- Luego de que García se bajara de la contienda, su esposa Mariana Rodríguez, pieza fundamental de su campaña, se registró como precandidata para la Alcaldía de MTY.



El regreso de Yuawi

- Dante Delgado, líder nacional del partido, anunció el regreso de alguien, lo que desató especulaciones sobre el nuevo precandidato; sin embargo, hablaba de Yuawi.



La estafeta

- Hace 10 días, García destapó como aspirante a Jorge Álvarez Máynez, coordinador de los diputados federales.